



# 集まろう！ 話そう！ つながろう！ 組合員活動 NEWS

No. 13



2025年1月24日 発行



## 国際協同組合年

協同組合はよりよい世界を築きます

### 協同組合を各地でアピールしながら 「全国4課題目標」を総達成しよう

## 目的をもって動いた！ 「1/23」(木) 一斉統一訪問

<合同訪問> 厚南支部 & 生協小野田診療所<内科>

<単独訪問> 常盤支部・ふじやま支部・山陽支部

### 厚南支部 & 生協小野田診療所 合同訪問

(写真) 左から森田事務長、近藤理事・大村理事・友永部長

1月23日、厚南支部と生協小野田診療所が協力し、地域のなかで「新たなつながりづくり & 担い手さがし」を目的とした合同訪問を実施。

今回は厚南地域の第一原へ向かい、2組に分かれ訪問。訪問総数11件のうち、5件対話、加入1件の成果がありました。この1件は友永部長より紹介。診療所と長年関係が深かった方が亡くなられて、「ぜひ、家族に継続をお願いしてみよう」とご自宅まで伺いました。ご在宅で、家族に加入の継続を快諾していただきました。当日はほか、老人会会長をされている組合員や手配りさんとお会いし、地域の実情や暮らしの様子などをお聞きしました。対話先では診療所を紹介するなどして、地域と事業所による協同で充実した行動となりました。

(支援部I)



### 山陽支部 診療所加入の新規組合員 & ひろば読者フォロー



山陽支部は、12月の新規加入者3名、「健康のひろば」の投稿者に商品券渡し1名、新規手配り依頼1名、合計5名の組合員宅を訪問しました。生協小野田診療所で加入したIさんは「送迎を利用できると聞いて加入したの。一口だけでいいの？」と言われ、今後、必要に応じて増資協力をしていただける様子でした。同じく診療所で加入したTさんは診療所の訪問診療を利用してご主人を在宅介護しておられる方で「主人は寝たきりだけど健康のひろばを毎月楽しみにしている」とのことでした。

今回の訪問で新規加入者をはじめ地域組合員の顔が見え、生活環境を知る機会となり、今後につながる訪問となりました。(支援部N)

(写真) 訪問先の林田理事、八木運営委員

## ふじやま支部 「まちかど & ちょこちょこ訪問」

1月23日はふじやま支部の定例行事：アルク南浜店の「まちかど健康チェック」でした。骨密度、血管年齢、握力測定を実施し、1時間で15名の買い物客が立ち寄られました。参加者のうち半数が地域組合員さんだったため、健診受診や事業所を知らせるパンフレットを渡し、事業所利用をすすめました。

この日は続けて居能町を訪問しました。徒歩で5件訪問、うち2件と対話できました。以前、協立病院で入院されておられた方や企業健診を受けられた方だったため、対話も弾みました。お二人とも病院への印象がよかったため、河野理事は「ご家族は未加入ですよ、この機会に加入をお願いします」と伝えました。前向きに検討いただけるということで、後日、再訪問の約束を取りました。(支援部Y)



(写真) アルク南浜店のまちかど健康チェックで事業所の宣伝アピールする河野理事

## 小羽山子どもごはん「もやい」

### 一気に、3名の仲間ふやし & 初めて学生ボランティアの参加



(写真) 会場の小羽山ふれあいセンターの様子

1月19日(日)、今年初めての開催となった「もやい」では会食&折紙作り&DVD視聴と盛沢山の内容。参加者は28名。+気になる方、高齢独り暮らしの方への配食20名分も合わせると60食を超えるカレーを作りました。

先月より会食形式に戻してこどもたちの元気な顔に会えるのが何よりの喜びですが、今回は特にうれしいことがありました。現在、支部運営委員以外に毎月7~8名の地域ボランティアが参加していますが、「もやい」リーダーのTさんが加入パンフを渡し医療生協加入のお願いをしていたところ、2人の方が記入して来られ、その場に居たもう一人の方も「私も入るよ」と申込みされました。この日だけでなんと「3名の仲間ふやし」。一気に支部の仲間ふやし目標の達成に弾みがつきました。また、宇部フロンティア大学の学生課を通して学生ボランティアの募集をしたところ、当日、看護科1年のHさんが初参加。とても感じの良い方で、みなさんからも「また来てね・・・」「はい、わかりました・・・」と。新たな仲間も増え、終始、和やかな時を過ごしました。(支援部M)

## 2025国際協同組合年 キックオフイベントのご案内

視聴会場のご案内 日時：2月19日(水)13時~16時 <ZOOM>

<2会場> 生協ふれあい会館 / 生協小野田診療所・組合員ルーム

※視聴希望者は2/14までに支援部までご連絡下さい。